

ABSTRAK

Sinta Silvia 1182100059 : Upaya Mengembangkan Kreativitas Anak Melalui Permainan Warna dengan Media Benang (*Penelitian tindakan kelas di Kelompok B RA At Taslim Pangalengan Kabupaten Bandung*).

Berdasarkan hasil observasi awal di Kelompok B RA At Taslim Pangalengan Kabupaten Bandung, peneliti menemukan permasalahan mengenai kreativitas anak yang belum berkembang optimal. Ciri-cirinya yaitu anak masih meniru hasil karya temannya, anak belum mampu membuat hasil karya sesuai dengan keinginan, anak masih belum mandiri dan belum bisa menuangkan ide-ide dengan cara baru. Oleh karena itu, melalui permainan warna dengan media benang diharapkan dapat mengembangkan kreativitas anak di Kelompok B RA At Taslim Pangalengan Kabupaten Bandung.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui: 1) Kreativitas anak di Kelompok B RA At Taslim Pangalengan Kabupaten Bandung sebelum diterapkan permainan warna dengan media benang; 2) Penerapan permainan warna dengan media benang untuk mengembangkan kreativitas anak di Kelompok B RA At Taslim Pangalengan Kabupaten Bandung setiap siklus; dan 3) Kreativitas anak di Kelompok B RA At Taslim Pangalengan Kabupaten Bandung setelah diterapkan permainan warna dengan media benang pada setiap siklus.

Penelitian ini dilakukan dari sebuah pemikiran yang menegaskan pentingnya kreativitas anak yang harus dikembangkan sejak dini. Dengan mengenalkan kreativitas anak Kelompok B RA At Taslim Pangalengan Kabupaten Bandung dengan berbagai model pembelajaran yang sesuai pembelajaran di dalam kelas menjadi efisien, efektif, inovatif serta anak-anak aktif dengan menggunakan media yang menyenangkan salah satunya dengan permainan warna dengan media benang yang dapat mengembangkan kreativitas anak.

Metode yang digunakan dalam eksplorasi ini ialah metode penelitian tindakan kelas. Melaksanakan observasi, unjuk kerja, dan wawancara sebagai alat pengumpulan data. Adapun teknik analisis data yang digunakan ialah reduksi data, display data, kesimpulan dan verifikasi. Subjek/responden dalam penelitian ini ialah peserta didik Kelompok B RA At Taslim Pangalengan Kabupaten Bandung.

Berdasarkan pada hasil analisis data, diketahui bahwa kreativitas anak sebelum diterapkan permainan warna dengan media benang memperoleh nilai rata-rata 60 dengan kriteria cukup. Proses penerapan permainan warna dengan media benang dari aktivitas guru dan anak, pada siklus I observasi aktivitas guru mencapai 73% dengan kriteria cukup, dan pada siklus II meningkat menjadi 85% dengan kriteria baik. Demikian pula halnya pada observasi aktivitas anak pada siklus I mencapai 63% dengan kriteria cukup, dan pada siklus II meningkat menjadi 79% dengan kriteria baik. Adapun kreativitas anak setelah diterapkan permainan warna dengan media benang pada siklus I memperoleh nilai rata-rata 63 dengan kriteria cukup dan pada siklus II meningkat menjadi 82 dengan kriteria sangat baik.